
１月２４日に成田市では「人材育成について」、１月２９日に山武市では「全国学力・学
習状況調査について」の出前中堅教員サポート塾を開催しました。
ペアやグループでの協議・演習を行う中で、活発な意見交換が見られました。以下、参加

者の感想を紹介します。
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人材育成で大事なポイン
トを学ばせていただきまし
た。まずは先生方との信頼
関係を築けるよう会話を大
切にし、悩んでいる先生が
いたら声をかけていきたい
と思います。
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出前中堅教員サポート塾

成田市（令和７年１月２４日） 参加者１５名

山武市（令和７年１月２９日） 参加者１５名

若手職員や初任者に対す
る言葉掛けなどを大切にし
ていきたいです。しっかり
見守ることを忘れずに取り
組んでいきたいです。

普段あまり聞くことがな
い内容だったので、とても
勉強になりました。自分自
身、若手を育てていく立場
になってきたので、今回の
研修内容は大変参考になり
ました。

スケジュールの立て方に
ついて、他校の先生方と意
見交流することができたの
で、自分の足りない部分が
明確になりました。また、
S-P表などの活用方法につ
いても知ることができ、充
実した研修となりました。

研修での学んだことを校
内研修等で活用し、職員間
で共通理解を図っていきた
いと思います。また、動画
視聴を全体研修に取り入れ、
分析チャートの活用法を職
員間で共有したいと思いま
す。

分析方法について、具体
的にご指導いただき勉強に
なりました。自校の結果
データをもう一度きちんと
見直そうと思いました。
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